

富小だより～富岡市立富岡小学校通信～



2024～絆～
チーム富小

＜学校教育目標＞
夢や志をもち、学びや生活に
主体的に取り組む児童の育成
「みんな仲良く 元気に運動 本気で勉強」

令和6年7月18日発行 第5号
富岡市立富岡小学校 校長 関 悟

もうすぐ夏休みです

明日7月19日は、終業式です。そして、7月20日から8月26日までの38日間、夏休みになります。

夏休み中は、児童が学校に来る機会はほとんどないので、基本的に家庭や地域で過ごすこととなります。家庭や地域で、充実した夏休みを送ることができるよう、ご指導をお願いいたします。

2学期は様々な学校行事が計画されており、児童の活躍の機会が多くなります。2学期への大きな期待へとつながる夏休みにしていただきたいと思います。

保護者面談ではお世話になりました

ご多用の中を保護者の皆様に学校へおいでいただき、学級担任との保護者面談を行いました。

保護者面談は学級担任が保護者の皆様へお子さんの学校での学習や生活の様子を直接お伝えすることで通知表の所見の代わりとさせていただいていますが、保護者の皆様のご理解とご協力により有意義な面談とすることができました。ありがとうございました。

《 富岡市教育委員会学校教育課からのお知らせ 》

【令和7年度就学援助制度について】

富岡市では子どもの生活困窮化対策として、法に基づき、経済的な理由によって就学が困難な児童生徒の保護者を対象に就学援助を行っています。

学用品費や通学用品費、オンライン学習費、校外活動費、小6・中3の修学旅行費、医療費（う歯、中耳炎、結膜炎など）が援助の対象となります。（学校給食費は、学校教育課から学校給食センターへ直接振り込まれます。）

申請を希望される方は、学校または教育委員会へご相談ください。

特支七夕祭りを行いました

P T A 特別支援教育委員会の皆様にご支援をいただき、7月2日に5組、6組、7組、8組の児童が「特支七夕祭り」を行いました。

全員が自己紹介をして、七夕のいわれを紙芝居で発表したり、自分で考えた願い事を一人一人発表したりしました。そして、七夕の歌を歌ったり、笹の飾り付けやヨーヨー釣り、スーパーボールすくいをしたりして、様々な活動を楽しみました。

人権旬間の取組を紹介します（その2 ～愛校会あいさつ運動～）

前号に続き、本校の人権旬間の取組のうち、6月26日から28日までの3日間、愛校会の児童の企画で実施された「あいさつ運動」を紹介します。

愛校会あいさつ運動は、笑顔で元気よくあいさつをする習慣を身に付け、明るく楽しい学校にすることを目的として、5・6年生の児童と教員が児童玄関や校門に分かれ、朝（7時45分から8時5分まで）の時間帯に行われました。

「あいさつ運動」をとおして、学校では笑顔あふれ、爽やかな児童のあいさつの声が響いています。

一方、家庭や地域では児童があまりあいさつできないというお話をうかがうことがあります。児童が家庭や地域でもあいさつをできるように、学校でも引き続き指導いたしますが、ご家庭や地域の皆様から児童へ先にあいさつしていただきますと、児童もあいさつしやすくなると思います。ご協力をよろしくお願いいたします。

夏休みの主な行事予定

- 7月19日（金）1学期終業式
- 20日（土）夏休み開始
- 8月7日（水）県小学校水泳教室記録会
- 11日（日）山の日
- 13日（火）～16日（金）学校閉庁
- 26日（月）夏休み終了
- 27日（火）2学期始業式

《お知らせ 夏休みの学校閉庁日について》

8月13日から16日までの4日間、市内全小・中学校が学校閉庁となります。

学校閉庁日は、全職員が夏季休暇や年次有給休暇を取得し、平日でも土曜日や日曜日、祝日、年末・年始と同様に勤務しないことになっています。

日直の職員を置かず職員が学校にいない期間となりますので、ご理解とご協力をお願いいたします。

